

COLOMBIA noviembre 30, 2022 | © hace 7 horas

Atención: revelan contrato de asesoría de **Ecopetrol** para importar gas desde Venezuela

En medio del debate de control político a la ministra de Minas, Irene Vélez, se conoció un documento para asesorar la compra de gas a Venezuela.



Foto: archivo Noticias RCN



La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, se presentó ante el Congreso de la República en el primer debate de control político al que la llamaron por sus comentarios y anuncios en el sector que, de acuerdo con varios economistas y expertos como Felipe Campos, han puesto al país en una incertidumbre que tuvo consecuencias en la depreciación del peso y la confianza inversionista.

En el desarrollo del debate se conoció un **documento de contrato de Ecopetrol para asesorar la compra de gas natural a Venezuela.**

El documento fue expuesto por la congresista Carolina Arbeláez de Cambio Radical y da cuenta de una intención de **Ecopetrol** para asesorarse en la importación de gas natural desde Venezuela. "El servicio de asesoría jurídica internacional externa en aspectos legales, regulatorios y mercado oil and gas venezolano para negocios que puedan desarrollarse, principalmente para la compra, importación y servicio de transporte de gas natural a Colombia y contratos suscritos, entre otros", dice el contrato con los membretes y los datos de identificación de altos funcionarios en la empresa colombiana.

Vea también: [Comenzó en el Congreso la moción de censura a Irene Vélez: ¿Se quedará o no?](#)

El valor es de **76.625 dólares, es decir unos 369 millones de pesos** con un plazo de ejecución hasta el 15 de diciembre de 2023. "Tienen un negocio cocinado con Venezuela, con una empresa española con domicilio en Madrid. Un contrato con el que pretenden que se asesore jurídicamente a Colombia para iniciar la importación distribución y transporte desde Venezuela de gas natural, firmado el 4 de noviembre", explicó Arbeláez en la plenaria de la Cámara de Representantes.

La discusión sobre el gas importado desde Venezuela

Desde hace varios años Colombia tenía proyectos de negocio para importar gas desde

LO MÁS VISTO

- 1 Catar 2022: Polonia vs. Argentina EN VIVO gratis online
- 2 Canelo Álvarez respondió contra el Kun Agüero en redes
- 3 "No existe consuelo": Camila, pareja de Andrés Balanta, devastada por su muerte
- 4 ¿El fin del romance? Clara Chia y Piqué estarían en crisis y unas fotografías lo revelan
- 5 La triste historia de Andrés Balanta: su padre murió cuando tenía 14 años
- 6 Messi falla un nuevo penal clave y aparecen los fantasmas de Argentina
- 7 Catar 2022: polémico gol anulado a Ecuador

Desde hace varios años Colombia tenía proyectos de negocio para importar gas desde Venezuela, pero todos esos caminos de mercado se detuvieron con la suspensión de relaciones diplomáticas en los momentos más duros con el expresidente Hugo Chávez. Uno de los cuestionamientos a la ministra es que se esté pensando en **importar gas desde Venezuela en el contexto de una anunciada política de decrecimiento**, cuando el país podría tener las reservas suficientes para la demanda interna y la exportación si la política pública fuera continuar con la exploración.

Sin embargo, aunque en las últimas semanas hubo mensajes contradictorios entre la ministra y el jefe de la cartera de Hacienda, José Antonio Ocampo, que trató de calmar a los mercados, el plan de Gobierno del presidente desde campaña es claro. Allí habla de una **decisión para cesar la exploración y la explotación de hidrocarburos** futura por la necesidad de contribuir a la lucha contra el calentamiento global y hacer a la economía colombiana menos dependiente de esos insumos.

Le puede interesar: [Lo que sigue para Hidroituango tras haber iniciado su operación comercial](#)

Colombia le aporta al planeta un 0.6% del total de gases efecto invernadero. Por lo que los expertos, incluso ambientalistas como el exministro Manuel Rodríguez, se han apartado de los mensajes del Gobierno para cesar la exploración y explotación. Incluso lo ha dicho Brigitte Baptiste, quien también es una connotada ambientalista y una de las personas que más sabe del tema en el país.

Este contrato se expone en un momento en el que se han comentado cambios en la junta directiva de **Ecopetrol** e, incluso, un posible cambio del presidente Felipe Bayón. La razón sería que modificar el discurso y el centro de negocio de la empresa de un día para otro parecería muy difícil en cabeza de quien ha defendido la explotación de petróleo a la vez que se dan pasos contundentes hacia la transición energética. Un ejemplo es que la compañía tiene proyectos por alrededor de 80.000 barriles de crudo vía *fracking* en Estados Unidos y ese es uno de los temas que para el presidente Gustavo Petro es irreconciliable.

Está por verse cómo reciben la noticia del contrato para asesoría en la importación de gas desde Venezuela los empresarios colombianos.

Esto respondió **Ecopetrol**

Por su parte, **la empresa colombiana emitió un comunicado refiriéndose al polémico documento.** Esto dijo:

“ *Es un contrato con una firma experta en temas de Venezuela para definir opciones frente al contrato vigente e inactivo que se tiene con PDVSA desde el año 2007. Es decir, **Ecopetrol** contrata una asesoría jurídica para definir qué hacer con ese contrato que no se ha usado por los problemas que se conocen: no está el gasoducto habilitado, no está el gas en condiciones y hay restricciones legales.* ”

Finalmente, **Ecopetrol** reiteró que su intención no es importar gas venezolano inmediatamente, sino ver opciones legales relacionadas con un contrato inactivo desde hace 15 años.

“ *No estamos contratando una empresa para importar gas de Venezuela. Por el contrario, es para ver opciones legales frente a un contrato vigente, pero*

inactivo, desde 2007. Esto no cambia nuestra
posición de que el gas colombiano es la prioridad. ”

Por: Noticiasrcn.com

 [Ministerio de Minas y Energía](#)

 Google News | Haz de  Noticias tú fuente de información aquí

TE PUEDE INTERESAR



Colombia

Estos son los candidatos del Centro Democrático y de los liberales para algunas gobernaciones

Por Noticiasrcn.com |  hace 2 horas



Colombia

Director de la UNP denunció presunto caso de corrupción dentro de la entidad

Por Noticiasrcn.com |  hace 3 horas



Colombia

Corte Suprema condenó a 'Iván Márquez' por la muerte de monseñor Isaías Duarte

Por Noticiasrcn.com |  hace 3 horas



Colombia

Coronel (r) Benjamín Núñez firmó negociación con la Fiscalía por masacre en Chochó, Sucre

Por Noticiasrcn.com |  hace 3 horas



SECCIONES

[Colombia](#)
[Bogotá](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Salud y Bienestar](#)
[Opinión](#)
[Deportes](#)
[Superlike](#)

CORPORATIVO

[Responsabilidad Social](#)
[Facturación Electrónica](#)
[Atención al Televidente](#)
[Informe de Sostenibilidad](#)
[Código de Regulación](#)
[Ventas Internacionales](#)
[Correo Empresarial](#)
[Registro de Proveedores](#)
[Línea Ética](#)
[Prensa RCN](#)
[OBA](#)

MEDIOS ALIADOS

[Canal RCN](#)
[Market RCN](#)
[RCN Radio](#)
[La F.M.](#)
[Antena 2](#)
[La Mega](#)
[RCN Mundo](#)
[Radio 1](#)
[El Sol](#)
[Fantástica](#)
[Radio Red](#)
[La República](#)
[Asuntos Legales](#)
[Agronegocios](#)
[Firmas de Abogados](#)
[Bolsa en Colombia](#)
[Colombia Potencia Energética](#)
[RCN Comerciales](#)



¡Suscríbese!
a nuestro Newsletter
reciba por correo el boletín de Noticias RCN

correo electrónico



Síguenos por nuestras redes



Nuestra Tele
Internacional

NTN24

Novelas

FIDES

TDT

Un producto de RCN TELEVISIÓN 2021

[Protección de datos personales Canal RCN](#)

[Política de cookies](#)

